

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Santé sexuelle: don d'équipements au ministère de la santé

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

DANS le cadre du projet "prévention Covid-19/ Santé sexuelle et reproduction", l'ONG 3S (Sensibilisation, santé et sexualité) a procédé hier à la remise officielle des dotations et des équipements de protection individuelle ainsi que des outils de communication au ministère de la Santé. Lesdits équipements et outils sont destinés aux huit centres de santé maternelle et infantile de l'Estuaire.

Dans le souci de prévenir les conséquences du Covid-19 sur la santé sexuelle des jeunes filles et des femmes, ce projet a pour but de favoriser la continuité des droits en santé sexuelle et de la reproduction. Et de permettre un accès sécurisé aux services de planification familiale, de contraception, de dépistage du



Photo: DR  
**Une phase de la remise du don.**

VIH, de prévention et d'écoute en période de pandémie de Covid-19.

Selon la responsable de l'ONG 3S, Pauline Savary, "nous avons proposé un service qui permet un accès aux services de santé et de reproduction pour les publics cibles que sont les jeunes et les familles vulnérables en période Covid. La stratégie de projet a été de renforcer les capacités du personnel des services de santé maternelle et infantile (SMI) et de les équiper en matériels de protection".

## Le clin d'œil de *Lybek*



# Adressage: lancement de la deuxième phase de l'opération

JMM  
Libreville/Gabon

À l'instar des grandes métropoles du monde, Libreville se modernise avec l'identification des principales voies reliant les différentes artères de la capitale. L'opération d'adressage de la ville lancée en 2014 puis arrêtée par l'ancienne maire, Rose Christiane Ossouka Raponda, a été réactivée le 8 juillet 2021 au centre-ville par le maire de la capitale gabonaise, Eugène Mba. En présence de plusieurs de ses adjoints et du maire du 4e arrondissement, Axel Jesson Ayenou.

En dévoilant la plaque qui portera désormais le nom de l'ancien président de l'Assemblée nationale, Augustin Boumah, l'édile de la capitale montre la voie et matérialise le plan triennal de ses actions à la tête de la mu-



Photo: DR

**Le maire de Libreville, Eugène Mba, dévoilant la plaque d'une nouvelle artère de la capitale.**

nicipalité, conformément à la volonté des plus hautes autorités du pays. Entendu que, sur un total de 6 500 plaques à poser dès le lancement en 2014, seulement 3 600 l'ont été à ce jour. D'où la volonté de l'équipe municipale actuelle d'intensifier l'opération dans tous les arrondissements de la commune de Libreville.

Après le geste symbolique du maire, ses adjoints présents lui ont emboîté le pas en procédant à la pose de plaques de certaines rues du centre-ville. L'opération qui est prévue pour durer 6 mois, va finalement s'étendre sur davantage de temps aux fins de couvrir la quasi-totalité des rues de la capitale gabonaise.

## Le complexe culturel Odzambogha patrimoine de l'État

R.H.A  
Libreville/Gabon

Le complexe culturel Odzambogha de Zok et l'ensemble des sculptures de la cité écologique Edock City viennent d'être cédés à l'État gabonais. L'annonce en a été faite à l'issue d'une séance de travail entre le ministre de la Culture, Michel Menga M'Essone, et les membres de l'association G25. Occasion pour le Dr Andrew Gwodog, président d'honneur de l'Association G25 qui, en procédant à la cession à l'État de ce patrimoine, a indiqué qu'il s'agit d'une façon pour lui de contribuer à "l'ambition du président de la République, Ali Bongo Ondimba, de porter haut le développement de la jeunesse de manière à construire le goût des études, de l'effort et le sens de la civilité sans



Photo: DR

**Séance de travail entre les deux parties avant la cession du site culturel okanois.**

discrimination ni exclusion". Un geste pour le ministre de la Culture qui n'a pas manqué de remercier l'association G25 pour cet acte patriotique. Le complexe culturel Odzambogha de Zok et des fresques de la cité écologique Edock City comprend en son sein une bibliothèque dotée de plus de

1 000 livres, une salle multimédia, un parc à jeu pour les tout-petits, une salle de fête, un salon VIP, une salle de réunion, des bureaux, une galerie marchande, une tribune officielle de 300 places, des bancs publics, des blocs de toilette, etc. Ledit complexe culturel sera désormais répertoriés parmi les sites du patrimoine national.